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16.05.2017

An Herrn Stadtrat Richard Quaas
An Herrn Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss
- Rathaus -

Bahnunterführung an der Poccistraße nicht nur flicken, 
sondern mit Regionalzughalt gänzlich neu bauen
Antrag Nr. 14-20 / A 002363 von Herrn Stadtrat Richard Quaas und Herrn Stadtrat Prof. Dr. 
Hans Theiss, vom 28.07.2016, eingegangen am 28.07.2016

Sehr geehrter Herr Stadtrat Quaas,
sehr geehrter Herr Stadtrat Prof. Dr. Theiss

seitens des Referates für Stadtplanung und Bauordnung war beabsichtigt, Ihren Antrag 
„Bahnunterführung an der Poccistraße nicht nur flicken, sondern mit Regionalzughalt gänzlich 
neu bauen“, zusammen mit anderen Anträgen zum Regionalzughalt Poccistraße in einer 
gemeinsamen Beschlussvorlage „Regionalzughalt Poccistraße“ zu behandeln.
Der Beschluss „Regionalzughalt Poccistraße“ wurde in der Vollversammlung des Stadtrates 
vom 25.01.2017 (Vorlagennummer 14-20 / V 06453) abschließend behandelt. 
Auf Grund eines Büroversehens ist allerdings Ihr o.g. Antrag in der Beschlussvorlage 
„Regionalzughalt Poccistraße“ nicht mit behandelt worden. Daher antworten wir Ihnen auf 
diesem Wege.
Über den Inhalt des Beschlusses vom 25.01.2017 hinaus, gibt es bezüglich der 
Bahnunterführung an der Poccistraße keinen neueren Sachstand. Ergänzend kann lediglich 
mitgeteilt werden, dass seitens der Deutschen Bahn AG von einem Baubeginn im Jahr 2021 
und einer Inbetriebnahme der Bahnunterführung im Jahr 2023 ausgegangen wird. Den 
Beschluss „Regionalzughalt Poccistraße“ der Vollversammlung des Stadtrates vom 
25.01.2017 haben wir als Anlage beigefügt.
Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, 
dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Die im Stadtrat vertretenen Fraktionen, Ausschussgemeinschaft und Einzelstadträte haben 
einen Abdruck dieses Schreibens erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Prof. Dr.(I) Merk
Stadtbaurätin
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